

Download File PDF Biografi Rhoma Irama

#Jenny



Finally I get this ebook, thanks for all these I can get now!

#Rio



Cool! I'am really happy

#Markus Jensen



I did not think that this would work, my best friend showed me this website, and it does! I get my most wanted eBook

#Hun Tsu



wtf this great ebook for free?!

#Che Salsa



My friends are so mad that they do not know how I have all the high quality ebook which they do not!

#Diego Butler



so many fake sites. this is the first one which worked! Many thanks

Biografi Rhoma Irama

by: tonyjagoe

Raden Haji Oms Irama atau disingkat Rhoma Irama yang ber juluk Raja Dangdut, lahir pada tanggal 11 Desember 1946 di Tasikmalaya, Jawa Barat. Ia bergelar modern karena pada keluh orang tuanya mengidul-darah bangsawan/ninrat. Ia merupakan putra kedua dari dua belah saudaranya, yaitu delapan saudara laki-laki dan empat saudara perempuan (delapan saudara kandung, dua saudara sepupu dan dua saudara ipar/sepupu lainnya).

Asalnya, Raden Burdih Anggasnya merupakan mantan kemandi gerilyawan Geruda Putih pada zaman kemerdekaan. Ia memberi nama Irama karena beresmpah terhadap grup sandiwanya asal Jakarta yang bernama Irama Bina yang pernah diundang untuk menghibur pejuang-pejuang di Tasikmalaya. Ia sangat pandai dalam memainkan alat musik serta menyanyikan lagu-lagu ciptaannya. Sedangkan ibunya bernama Tunj Juwiah, ia pun merupakan keturunan ninrat dan pandai pula dalam menyanyi, seperti lagu No Other Love yang sering diengarkan Rhoma sewaktu kecil.

Sebelum tinggal di Tasikmalaya, keluarganya tinggal di Jakarta dan di kota inilah, kakaknya Betty Muhrman di lahirkan. Sedangkan Rhoma lahir di Tasikmalaya beberapa saat setelah pindah ke kota tersebut. Setelah lahir Rhoma, lahir pula adik-adiknya, seperti Henni dan Anca. Setelah itu, mereka pindah lagi ke Jakarta dan tinggal di Jalan Cicarean, Bukit Duri, lalu pindah ke Bukit Duri Tanjung. Di kota inilah mereka menghabiskan masa remajanya sampai tahun 1971, lalu pindah ke Tibet.

Semangit kecil Rhoma sudah terlihat bakat seninya. Tangisnya terhenti tiap kali bundanya, Tunj Juwiah menyanyikan lagu-lagu. Meski ketika itu ia sudah mulai menyukai lagu, ibunya pada lagu semakin besar ketika masuk sekolah dasar. Mengajak kelas 2 SD ia sudah bisa membawakan lagu-lagu barat dan India dengan baik. Ia juga menyanyikan lagu No Other Love, Kesayangan Bunda dan lagu Mars Bina Buchanannya yang dinyanyikan oleh Latta Mangestkar. Selain itu ia juga menikmati lagu-lagu Timur Tengah yang dinyanyikan oleh Umm Kaltsum.

[Download PDF version of :](#)
Biografi Rhoma Irama